

Patrick BENON

Nouveau DG d'Orange Cameroun

Ce 1er septembre,

M. **Patrick BENON** a pris officiellement la tête d'**Orange** Cameroun. Fort de sa riche expérience du management des entreprises de télécommunications, **Patrick BENON** a été tour à tour Directeur Général de Bénin Télécom de 2007 à 2011, puis Directeur Général d'**Orange** Centrafrique entre 2011 et 2014 et plus récemment Directeur Général d'**Orange** Botswana où il aura passé six années de 2014 à 2021.

En plus d'être un manager reconnu **Patrick BENON** est un professionnel avéré des télécoms, titulaire d'un diplôme d'ingénieur d'état et d'un doctorat en télécommunications obtenus à l'Ecole nationale supérieure des télécommunications de Paris.

C'est au pays des Lions Indomptables que **Patrick BENON** va désormais faire parler son expérience et poursuivre les grandes réformes menées par la compagnie sous le leadership de son prédécesseur **Frédéric DEBORD**, nommé Directeur Général à **Orange** Madagascar.

Patrick BENON hérite d'une entreprise citoyenne reconnue depuis des années comme meilleur réseau mobile 4G, leader du paiement mobile, principal sponsor du football Camerounais et acteur majeur dans l'accompagnement digital des jeunes, des femmes et de la culture.

Contact presse : Stéphane Moukouri. 699 94 91 83
stephane.moukouri@orange.com